

Finnischer Tango

mit dem

Lehtojärven Hirvenpää Duo



Sonntag, 27.10.2019, um 19:00 Uhr
Forsthaus Butzbach

Gibt es auf der Welt musikalisch etwas Leidenschaftlicheres als finnischen Tango? Nein! Natürlich ist die argentinische Variante viel sportlicher, denn im Land der Moll-Akkorde wird der Tango geschritten statt getanzt, er wird geschmachtet und geschmettert, geliebt und gelitten - Tango ist so tief im finnischen Herzen wie Sauna und Eishockey! Die beiden Musiker zelebrieren Finnischen Tango auf Weltklasse-Niveau!

Die Deutsch-Finnische Gesellschaft präsentiert diese Ausnahmekünstler. Nutzen Sie die Gelegenheit, bei einem einmaligen und mitreißenden Konzertabend der finnischen Seele näher zu kommen.